



Liebe Eltern der Bruderhofschule,

morgen beginnen die Osterferien und das ganze Bruderhofteam hofft, dass Sie mit Ihrer Familie ein paar schöne und erholsame Ostertage verbringen werden.

Wie immer möchte ich Ihnen einen kleinen Rückblick auf die letzten Schulwochen geben:

50 Jahre Bruderhofschule - ein Grund zum Feiern

Am 27. März 2025 hatten wir dank der tollen Auftritte der Kinder mit ihren Lehrkräften eine schöne Feier anlässlich des 50-jährigen Jubiläums unserer Schule, die bei den Zuschauern großen Anklang fand.



Im Herbst werden wir gemeinsam mit allen am Schulleben Beteiligten ein Jubiläumsfest am **Samstag, 18. Oktober** ab 10 Uhr in unserer Schule feiern.

Bitte reservieren Sie sich doch diesen Termin schon einmal in Ihrem Kalender, damit wir uns gemeinsam Zeit nehmen können, um hinter unseren Klassenzimmertüren verschiedene Überraschungen zu entdecken 😊!

Lerngänge - ein wichtiger Bestandteil unseres Schullebens

Unsere Grundschulförderklassenkinder lernten bei einem Lerngang in das Kunstmuseum moderne Kunst – Herstellung von Farbe – Wirkung von unterschiedlichen Farben kennen und durften dies mit einer selbsthergestellten Farbpalette selbstständig ausprobieren. Ein tolles Erlebnis für unsere kleinen Künstler/innen.



Bei dem Besuch der Feuerwehr konnten sich die Viertklässler über die verschiedenen Aufgabenbereiche der Feuerwehr machen und ein sehr bedeutsames Ehrenamt schätzen lernen.



Schulfrühstück

Vor den Osterferien fand am letzten Schultag wieder unser Schulfrühstück statt. Herzlichen Dank an alle Eltern, die uns hierbei mit der Gabe von Gemüse- und Obstspenden unterstützt haben. Da zu diesem Zeitpunkt das Gemüse, welches normalerweise von der Reichenau GmbH gesponsort wird, noch nicht erntereif ist, ist dies eine ganz tolle Unterstützung der Elternschaft. Vielen herzlichen Dank für Ihr Engagement zum Wohle unserer Kinder.



Tag des Kindergartens

Am Mittwoch, 26. März haben wir alle Kinder, die zukünftig die erste Klasse unserer Schule besuchen, zu einer Schulhausrallye eingeladen. An verschiedenen Stationen konnten sie zeigen, dass sie schon bereit für die Schule sind. Unsere „Großen“ haben die zukünftigen Ersties toll begleitet und unterstützt.

Sprachförderung im Alltag

Frau Archonti besuchte mit den Kindern unserer internationalen Klasse das Cafe Schoch, um mit den Kindern direkt im Alltag den deutschen Wortschatz beim Bestellen und bei den Gesprächen im Cafe zu üben. Die Kinder hatten sehr viel Freude beim Sprechen und natürlich auch beim Verzehr der Getränke und Kuchen.



Gemeinsames Miteinander und Voneinander lernen

Das Kollegium hat sich bei einer schulinternen Fortbildung zum Thema „Coding in der Grundschule“ selbst von den tollen und einfachen Einsatzmöglichkeiten der angebotenen Robotikgeräte überzeugen können. Gemeinsam hatten alle viel Spaß beim Ausprobieren. Nach den Osterferien wird das Kollegium einen möglichen Einsatz im kommenden Schuljahr planen. Die Fortbildung wurde von der Kreismedienstelle geleitet.



Neue Spielgeräte für unsere Kinder

Die Fachschaft Sport hatte sich für Spielgeräte bei der Jugendstiftung Sport – Jugend trainiert BW beworben und im Zuge einer Ausschreibung eine Tonne voller neuer Spielmöglichkeiten für unsere Kinder gewonnen.

Die Kinder nutzen diese mit viel Freude!



Und nun noch einige wichtige Termine:

Montag, 28.04 Unterrichtsbeginn nach Stundenplan

Donnerstag 1. Mai Feiertag, **aber am Freitag 2. Mai ist ganz normal Schule!**

Dienstag, 6.Mai/ Freitag, 9. Mai/Mittwoch, 14. Mai finden die VERA Arbeiten in Deutsch und Mathematik für alle Drittklässler an unserer Schule statt. Nähere Informationen erhalten Sie von den Lehrkräften Ihres Kindes

Donnerstag 8.Mai Start Jugendverkehrsschule für die Klasse 4

Mittwoch 21.05 Olympiade für die Klassen 3/4

Donnerstag, 29.05 Christi Himmelfahrt . Hier ist am Freitag danach ein Brückentag!

Liebe Eltern,

wir wünschen Ihnen und uns allen nun einige erholsame Tage im Kreis der Familie. Genießen Sie die Zeit für alles, was Sie gerne miteinander tun und lassen Sie uns alle neue Kraft schöpfen für das, was kommen wird. Wir sind uns bewusst, dass wir uns wiederholen, aber unser Bruderhofteam sagt einfach mal wieder :

DANKE für das gute Miteinander, das Mitdenken, das sich gegenseitige Informieren und vieles mehr.....



Herzliche Grüße aus der Bruderhofschule schickt Ihnen und Ihrer Familie
Das ganze Bruderhofteam

